

学校通信 ひがしやま

第7号
令和6年(2024年)
4月30日(火)

東山幼稚園
東山小中学校
校(園)長
谷川 芳明

移動交通安全教室の開催について

4月25日(木)新入园児・新入学児童を対象に本校体育館で開催されました。



大分県交通安全協会職員、別府市交通安全指導員、別府警察署交通課職員及び別府市役所職員の方々により、基本的な交通ルールを学ぶ貴重な機会を得ました。参加していただいた園児保護者の皆様には、本日の振り返りとして、自宅付近の交通量の多い個所などを今一度、園児と確認するようお願いしました。

★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★

○4月26日志高湖遠足にて

天候に恵まれましたし、また「ほっこり」としたシーンも見られました。それは、中学生が行き帰りの新入児童等のエスコートだけでなく、ゲームなどで、ある女子生徒が絶えず、振り返り、気にかけている姿や男子生徒が次の行動に移る際、傍らに寄り添う児童に手を差し伸べ、その子もまた手を伸ばしてつかもうとする仕草に本当に「ほっこり」しました。転入してきた児童生徒も溶け込んでいる様子でした。

このような体験を得ることは、市内の中学校では難しいかもしれません。教職員の紹介を兼ねたゲームなどもあり、児童会・生徒会がよく考えた内容だなあと感じました。



日出町在住の方から情報提供です。『落成記念 祝 枝郷分教場』と読めます。残念ながら、現物は行方不明だそうです。昭和5年ごろのものでしょうか？